

とどろき おおのほらちく
轟・大野原地区コミュニティ

薫風の候、風かおる清々しい季節となりました。人々の自粛の日々の一方で、自然界は淡々と初夏へと衣替えですね。例年になく花の色や新芽の瑞々しさが目に沁みる年となりました。昨年11月初旬に有志の方々に種を蒔いて頂き、咲いたれんげの花が4月から5月の嬉野を彩ってくれました（写真は5月の不動地区です）。今は、れんげ丸ごとの栄養分が土に鋤き込まれ、すっかり耕された土が整然とした美しい風景を作っています。やがて田に水が張られれば今度は水鏡の様相を呈し、心を落ち着かせてくれることと思います。お茶もお米も野菜も、作業される方々は農繁期で毎日大変お疲れ様です。感謝申し上げます。書くばかりで恐縮ですが、どうか安全に作業して下さいますように願っております。



おめでとうございます 「優良社会福祉団体」表彰



なかこが りょくか すいしん

中古賀緑化推進団体様 表彰

国道34号線沿い、湯野田区の山肌を鮮やかな紅に彩る湯けむりマークはすっかりお馴染みかと思えます。平成18年、湯の街の美観のためにとボランティアで始められ、その後も定期的に除草等にご尽力頂いている皆様（代表・山口正文様）がこの度、嬉野市社会福祉大会に於いて表彰されました。↗

（令和2年2月8日/リパティ）



代表・山口正文様（右）

↘ 活動開始当初には「レッドロビン」という品種が枯れて、全部植え替えるなどご苦労されたそうです。現在は「トキワマンサク」が元気に後を継いでいます。

昨年の取材時には青木良紀様・北野末一様・古賀幸平様・三根忍様・山口様がひと仕事終わられ、既に出来上がってご機嫌。「仕事はちょこっと。こっちが主」と一杯。めいめい奥様手作りのひと皿を持ち寄り、ほのぼのと良い雰囲気の中、あーでもない・こーでもない、と奔放な会話はやや聞き取れず・・・それでも「他にも色々な形で加勢してくれる人がおっけん、おかげ様ばい」と気遣いを忘れない正文さん。全メンバーを掲載しきれず重ねて申し訳ありません。そして皆さん「5年後は動けるかわからん」とやはりそこは不安を隠しきれない部分もありましたが、最後は笑顔の千鳥足にてお開きとなりました。急斜面でのお仕事ですが、これからもお気をつけてお元気で頑張ってください。



開催できることを願って！

コミュニティ開催イベントのお知らせ

昨年ご好評を頂いたイベントを今年も下記のとおり予定しています。開催可否は、コロナ感染予防の状況次第ですがご参考になさってください。詳しくは班回覧でお知らせします。安全・人数制限の為、ご参加は完全申し込み制とさせていただきます。

- ・ 7月（日にち未定） 午後から ラジオ工作&電波適正利用教室
- ・ 7月29日（水） 13:30~15:30 (地域づくり部会)サロンで元気！「スマイル健康体操」古賀安子先生
- ・ 9月 5日（土） 9:00~11:00 花いっぱい運動「花苗プランター作り」
- ・ 10月17日（土） 9:00~12:00 秋の健康ウォーキング「上岩屋ティーロードコース」
- ・ 11月26日（木） 13:30~15:00 (健康福祉部会)「スマイル健康体操」古賀安子先生

頭の体操コーナー



解答の一例は

下段にあるのじゃ

九九を5回唱えることで0から9までの数字カードをすべて使ってみよ



出展：明治図書 宮本博規 著 『スペシャリスト直伝！算数科授業成功の極意』

すてきな

であい



下岩屋区にお住まいの宮崎博子さんは元・民生委員さんです。平成30年の春に会議室予約に見え初めてお会いしました。部屋の使い道はお花見。平成2年に立ち上げた手芸サークルのお仲間つながりの先導役をされています。「まあ、元気確認のためにね。お弁当を頂いておしゃべりするだけなんだけどね。ほら皆さん、お座敷は膝がきついでしょ？椅子だし、ここを借りられたらと思って。いいかしら？」なんと優しく朗らかな物腰の女性でしょうか。私はすっかり魅了されてしまいました。

つづく



ちよつと高いところへ行ってみました・
立岩展望台からと、その付近の眺めです
線路は遠くへ繋がっていますね

頭の体操コーナーの解答・ $2 \times 9 = 18$ 、 $3 \times 9 = 27$ 、 $5 \times 6 = 30$ 、 $7 \times 7 = 49$ 、 $7 \times 8 = 56$ (ほんの一例です)